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全国の社員の皆様に書面で議案をお送りしてご審議いただいた後、提案した議案すべてに対して社員
の皆様から同意書をいただき、６月17日付けで成立いたしました。

総会成立の同日、第２回理事会をWEB形式で開催し、理事の互選により金子理事が引き続き理事長に
選任されました。

全日畜は、引き続き金子理事長体制のもとで、畜産経営者の地位向上、所得増大、安全な畜産物の生
産に貢献してまいります。皆さんのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

　全日畜「第１3回定時社員総会」報告です
今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の関係で書面決議総会での実施となりました。

今年度会費については、前年同額でご承認いただきました。

この総会で任期満了となった役員の選任を行い、理事９名、監事２名を選任していただきました。

常務理事が、二期務めた山田哲郎から鈴木一郎に交代いたしました。

任期満了で５月に改選した第七期社員の就任の確認をいただきました。

第２回理事会を開催し、金子理事長が再任され、常務理事が交代いたしました

令和２年度実施した事業報告と決算報告を行い、貸借対照表と正味財産増減計算書の承認をいただき
ました。
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金子理事長挨拶

令和３年度の事業計画と予算計画と会費について提案し、新たな事業として農業者と畜産経営者が協
労で農業関係の資源と畜産関係の資源を有効に循環させるための「農畜連携による畜産経営の強化」
に関する調査事業の実施について、原案どおりご承認をいただきました。

東京2020オリンピック聖火リレー
青森県２日目、公道走行の第１走者で十和
田市内を走る金子理事長

オリンピックまであと１ヶ月に迫り、応募したら幸運にも選ばれ、
６月１１日に公道での聖火リレーを走ることができました。オリン
ピックは世界各国からアスリート及びその関係者が日本に来こられ
て、当然食事をされます。その中で、全日畜の皆さんが生産された
牛乳乳製品、牛肉、豚肉、鶏肉、卵などを食べてもらうことになり
ますので、日本の畜産物のおいしさに感動してもらいたいという思
いも一緒に走りました。
これからも、関係理事のご協力もお願いしながら国会、政府、行政
など働きかけられるところには働きかけて、皆様畜産生産者の不安
が少しでも払拭できて生産に励めるよう、全日畜としても取り組ん
でいきたいと考えております。

  ・協同組合 日本飼料工業会（工業会）

・一般社団法人 全日本配合飼料価格畜産安定基金（全日基）

・一般社団法人 都道府県配合飼料価格安定基金協会（〇〇県基金協会）

（文中での団体の略称標記について）

  ・一般社団法人 全日本畜産経営者協会（全日畜）



 　 　 　

◎
榊原保様が河合政宗様に交代されました以外、第六期の社員の皆様が再任されました。

◎
第七期役員は常務理事の交代を除いた
全員が再任されました。

（敬称略） （敬称略）

◎

役員体制について

  ・協同組合 日本飼料工業会（工業会） ・一般社団法人 都道府県配合飼料価格安定基金協会（〇〇県基金協会）

第七期の社員・役員のご紹介
社員体制について

６月１８日、伊藤忠飼料の正好邦彦社長が工業会会長に就任され、同日、全日基理事長に工業会会長

工業会会長、全日基理事長に正好邦彦氏（伊藤忠飼料社長）が就任されました。

の正好邦彦氏が理事長に就任されました。

（文中での団体の略称標記について）
  ・一般社団法人 全日本畜産経営者協会（全日畜） ・一般社団法人 全日本配合飼料価格畜産安定基金（全日基）

社員の皆様におかれましては、新型コロナによ
りいろいろと行動が制限されているところでは
ございますが、引き続き全日畜の活動を見守
り、ご指導いただけるようお願いいたします。
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